



UN SCH APRUEBA LA CREACIÓN DEL DOCTORADO EN GESTIÓN PÚBLICA Y GOBERNABILIDAD

En Sesión de Consejo Universitario, presidida por el rector, Dr. Emilio Ramírez Roca, se aprobó la creación del Doctorado en Gestión Pública y Gobernabilidad, adscrito a la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables.

Este nuevo programa académico tiene como objetivo fortalecer la formación de alto nivel en materia de gestión pública, gobernanza y políticas públicas, contribuyendo al desarrollo institucional y al fortalecimiento de las capacidades profesionales en nuestra región y el país.



Emilio Ramírez
Rector

